



Zähneputzen leicht gemacht WIR BASTELN EINE SANDUHR

Die Zeit beim Zähneputzen will einfach nicht vergehen? Mit einer selbst gebastelten Sanduhr könnt ihr ganz genau beobachten, wie die Zeit verstreicht, und euch dabei von euren Lieblingshelden Unterstützung holen. Wir zeigen euch, was ihr machen müsst.



ACHTUNG, SCHARFE KANTEN!
BITTE NICHT OHNE DIE HILFE EINES ERWACHSENEN BASTELN.

IHR BRAUCHT:

- zwei identische, stabile Schraubgläser mit Deckel (oder vergleichbare Behälter)
- Vogelsand
- Kraftkleber
- einen großen Nagel
- einen Hammer
- ein Brett zum Unterlegen
- eine Schere
- eine Stoppuhr
- ein Sieb
- Motivklebeband
- Sticker

SO GEHT'S:

1. Klebt die Außenseiten der Deckel zusammen und lasst den Kleber aushärten.
2. Legt das Brett unter die zusammengeklebten Deckel und schlagt in der Mitte mit Nagel und Hammer ein Loch hindurch.
3. Siebt den Sand und befüllt damit eines der Gläser.
4. Schraubt das befüllte Glas mit den zusammengeklebten Deckeln zu. Schraubt nun das zweite, leere Glas obendrauf.
5. Nun müsst ihr genau hinsehen. Startet gleichzeitig die Sanduhr (indem ihr sie umdreht) und eine Stoppuhr. Wenn 2 Minuten auf der Stoppuhr vorbei sind, stoppt ihr auch die Sanduhr, indem ihr sie einfach umlegt.
6. Schraubt das Glas mit dem überschüssigen Sand ab, leert es aus und schraubt es wieder an.
7. Umwickelt die Doppeldeckel mit buntem Motivklebeband.
8. Zum Schluss könnt ihr die Sanduhr noch mit dem „Zähneputz-Zeit“-Sticker eures Helden dekorieren. So ist er oder sie immer beim Zähneputzen dabei. Da macht das doch gleich viel mehr Spaß.

